

1. 12. 21 (金)

○ 「感謝」と「感動」の第2学期が終了！

今日で、平成24年度の第2学期が終了です。

「感謝」と「感動」を大切にして、教育活動を展開してきた2学期。終業式では、全校生を代表して中学3年生の生徒が、2学期を振り返っての反省と3学期にむけての抱負を発表しました。

また、校長先生は、学校だよりを手に2学期の諸活動を振り返りながら、子どもたち一人一人のがんばりや成長の姿を認める話をしました。

おかげさまで、子どもたちは、地域・保護者の皆様に支えられ、充実した2学期を過ごすことができました。

そして、価値ある活動をたくさん経験し、ひとまわりもふたまわりも大きく成長することができました。

保護者の皆様、地域の皆様のご支援に心より感謝申し上げます。



24. 12. 20 (木)

○ (小) お楽しみ会

今日の4時間目に、小学校でお楽しみ会を実施しました。

中学校の先生方も加わって、○×クイズを出し合ったり、ジェスチャーで何をしている人物かを当てるクイズをしたり・・・。

クイズの正解者には、すてきなプレゼント！

みんなで楽しい時間を過ごしました。



特製おやつ作り



ジェスチャークイズ



何を作っている人かな？

24. 12. 18 (火)

○ 清潔チェックの表彰

今日は、保健委員会の清潔チェックの表彰が行われました。

清潔チェックは2週間ごとに行われ、ハンカチ・ティッシュの所持や爪ののび具合などを調べ、保健委員が○×のチェックをします。

今回の表彰は、2学期の清潔チェックが全部○だった児童・生徒が対象です。小5の児童は1学期・2学期を通して全部合格したので、保健委員長から銀メダルが授与されました。

3学期も全部合格し、年間通してすべて合格すると、金メダルが授与されます。

健康な生活をおくるためにもぜひ続けてほしいと思います。おめでとうございます。

24. 12. 17 (月)

○ 貝泊小中学校の足跡



校長室の廊下には、今年1年間の学校行事の様子を掲示しています。
貝泊小中学校の歳時記ともいえます。本校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

24. 12. 12 (水)

○ 白菜の収穫&珍客の訪問

今日は、5年生児童が休み時間を利用して、校舎前の花壇に植えた白菜を収穫しました。

肥料をたっぷりあげ、お日様をたくさん浴びた今年の白菜。

見事に丸々と生長しました。

またこの時、かわいらしい珍客「イタチ」の訪問がありました。

子どもたちが懸命に白菜の収穫作業をしていたところ、

近くの茂みで「ゴソゴソ」とした物音が…

ふと顔を上げてみると、なんと全身茶色の毛をしたイタチを発見！

急いでカメラを向け、写真に収めることができました。

冬の晴れ間がのぞいたこの日。

野菜の出来が気になって、お散歩がてらのぞきにきたのでしょうか。



24. 12. 11 (火)

○ 研究授業「テクノロジーとの付き合い方」「テクノロジーと人間らしさ」(中3国語)

今日は、今年度第6回目の研究授業を行いました。中学校3年生の国語の授業です。

二つの文章を読み比べ、自分の考えを明確にして意見をまとめるのがねらいです。

生徒は、二人の筆者の意見を自分の体験をもとに、賛成か反対かを考え、ワークシートにまとめていきました。どの生徒も自分の考えを的確に表現する力がついてきています。

知識や技能を活用する指導法についての授業が小・中学校で実施され、小・中合同の事後研究会では、授業のあり方についてKJ法を使つての協議が活発に行われました。



24. 12. 10 (月)

○ 全校朝会行いました。

今日は、2学期最後の全校朝会を行いました。

まず初めに小学校5年生が、「第45回いわき地区児童作文コンクール」「第56回JA共済福島県小中学校書道コンクール」「第58回青少年読書感想文福島県コンクール」で受賞し、校長先生から表彰を受けました。3つの受賞にみんなで大きな拍手をおくりました。

続いて、いつものように、中学校の先生から「 $1+1=$ 」の話を聴きました。高校時代の部活動のダブルスで $1+1$ が2にもならず試合に勝てなかったこと。そして互いに協力し、パートナーの気持ちを思いやることで $1+1$ が3にも4にも変わり、試合に勝つことができるようになったとのお話を例にして、協力すること等の大切さについてのお話でした。

児童生徒は真剣に聴いていました。先生の話し方を聞いて学び、児童・生徒も自ら話す訓練の場としています。



24. 12. 6 (木)

○ 第2回授業参観・懇談会を行いました。

今日は、2学期末の授業参観・懇談会を行いました。

子どもたちは、いつにも増して授業に集中していました。その後の懇談会では、保護者の方々と2学期の児童生徒の様子や冬休みの過ごし方について話し合いがなされました。

2学期も残り2週間となりました。児童生徒は2学期の生活や学習を振り返り、冬休みや3学期に向けての目標や計画を立てています。



24. 12. 4 (火)

○ 龍田重治先生お世話になりました。

5月より本校にスクールカウンセラーとしてお越しいただいた龍田重治先生が、本日で貝泊小中学校の勤務を終えられました。

先生には、児童生徒や保護者とのカウンセリングや教員との相談など、貝泊小中学校のために大変ご尽力いただきました。穏やかな話し方で最後まで丁寧に話を聴いていただける先生に児童生徒も安心して心を開くことができました。先生は貝泊小中学校での勤務は最後になりますが、同じいわき市内の小中学校でスクールカウンセラーとして勤務しています。どうぞお体にお気をつけて子どもたちのために、先生方のために頑張ってください。子どもたちからのお礼のメッセージカードを本日お渡ししました。ありがとうございました。



24. 12. 3 (月)

○ この本は、いかが？ ～全校で本の紹介～

11月の中旬から、本校の図書室前の廊下に「〇〇先生のおすすめ本の紹介コーナー」が設置されています。

この「本の紹介コーナー」、はじめは先生方からの子どもたちに読んでほしい本の紹介というものでしたが、「それならばくも、わたしも・・・」と児童・生徒も参加しはじめ、本校の教員と児童・生徒の全員が、自分のお気に入りの本を紹介し合うこととなりました。絵本あり、小説あり、図鑑あり……。実に様々な「おすすめ本」が紹介されています。選んだ人の、その人らしさ（センス？）が感じられて、とても興味深いです。校長先生からは、「もっと デッカイ世界があるぞ」 秋山 仁 著。昔は、とんだ劣等生、今は世界的な数学者である著者が努力と挑戦の日々を通し、熱いメッセージを送るというもの。子どもたちと先生たちにとって、たくさんの良書にめぐりあうきっかけになっています。

